

Impacto Conecta y Juega Chalco Estado de México

Con Conecta y Juega en Chalco Estado de México recuperamos y resignificamos 240 m² de espacio público por medio de la pinta de un mural comunitario en el piso de la cancha en conjunto con 10 juventudes de la comunidad mayores de edad.

Con esta acción beneficiamos a 3,500 personas que transitan por esta zona, además de 700 personas entre infancias y juventudes que habitan y conviven en este espacio y ahora disfrutan de un entorno más limpio y digno.

De igual forma durante la pinta realizamos un diagnóstico para reconocer las problemáticas y tipos de violencia que afectan este espacio.

Y a través de técnicas de integración impartimos valores y habilidades de comunicación y gestión de emociones para llevarnos mejor con nosotras y nosotros mismos y las otras y los otros.

En una segunda fase comenzamos con los talleres de Aro Hula hoop y Basquetbol beneficiando a 50 infancias y juventudes.

Estos talleres van acompañados de impartición de habilidades para la vida y valores de superación, trabajo en equipo, autoconfianza, esfuerzo constancia y disciplina, con ello pretendemos contribuir a que las nuevas generaciones se fijen una meta y trabajen disciplinadamente en la búsqueda del cumplimiento de sus objetivos, dejando a un lado el ocio mal guiado que aunado a vacíos emocionales puede desencadenar en drogadicción o suicidio, o intento de suicidio ; problemática que prevalece en esta comunidad.

Derivado del diagnóstico sobre tipos de violencias detectamos que prevalece la violencia de género al no compartir las labores en el hogar, además de los usos que hacen las mujeres de este espacio público, muchas infancias y juventudes mujeres se sienten intimidadas por los hombres al ser mayor cantidad de estos, y ellas se cohíben y se sienten inseguras, además de que han sido víctimas de violencia física como balonazos o discusiones por el uso del espacio.

Ante esta situación hemos fortalecido nuestras habilidades de trabajo en equipo y escucha para integrar a las mujeres niñas y adolescentes con sus compañeros y motivarles a una sana convivencia y compartir las labores del hogar.